



新学期が始まり、一週間が過ぎようとしています。入学式、始業式、対面式、身体測定、部活紹介等も無事終了しました。新しい環境の中、生徒たちの心身の疲れはどうでしょうか。学校でも注意して観察していますが、保護者・ご家族の皆様も生徒の様子をしっかりと見守ってください。気になることや心配なことがあれば、すぐに学校・担任まで連絡をお願いします。

学力調査（全国・市）の実施について

さて、すでにお知らせしていますように、**4月18日（木）**に、3年生を対象に、平成31年度**全国学力・学習状況調査**を行います。この調査は、文部科学省が実施するもので、次のような目的で行われています。

- ・義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図る。
- ・学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てる。

今年度の調査内容は、①教科に関する調査（**国語、数学、英語**）、②生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査（児童生徒に対する調査、学校に対する調査）の2つです。

また、同じ日に、1年生・2年生を対象に、有田市教育委員会が実施する、**有田市標準学力調査**を行います。調査する教科は、**1年生が4教科（国語、社会、数学、理科）、2年生が5教科（国語、社会、数学、理科、英語）**です。この調査についても、学校における生徒への教科指導の充実に役立てることを目的としています。

本校では、日々、生徒の学力向上を目指して学習活動に取り組んでいます。この調査の結果については、生徒一人ひとりにお知らせし、今後の学習のめあてとなるよう指導いたします。また、学校全体の結果については保護者・地域の皆様にお知らせするとともに、本校学習指導の課題と成果を分析し、今後の学習指導の改善にいかし、生徒一人ひとりの学力の向上を目指していきます。



生徒の登下校の安全確保について 「みんなで確認！守ってね。交通ルール。」

新学期が始まったこの時期は、子どもの関係する交通事故も多く、例年「春の全国交通安全運動」が行われています。今年は、時期が変更され5月11日（土）～5月20日（月）に実施されます。

本校でも、生徒の登下校の安全を確保するために日頃から指導を行っていますが、保護者・地域の皆様にも次のことにご協力ください。

- 生徒が登下校する道路等において、危険な場所はありませんか。危険だと思われる場所等があれば、学校までお知らせ下さい。
- 車での生徒の送迎はできるだけお控え下さい。なお、送迎をする場合には、小学校及び中学校の正門付近は、**小学生や中学生が道路を横断しますので、駐停車しないで下さい。**
- 学校敷地内への車両の乗り入れは原則禁止しています。
- 学校正門前の道路は、有田警察署により「ゾーン30」に指定

されています。「ゾーン30」とは、生活道路における歩行者等の安全な通行を確保することを目的としています。**ゾーン内では最高速度を30キロメートル毎時の速度規制を実施するとともに、ゾーン内を抜け道として通行することを控えるように求められています。**

